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第６号議案 

役員人事（変更）について 

 

１．経過 

 ３月末に天野輝芳氏から本人都合により監事を退任したい旨の連絡が事務局にあ

りました。これをうけて４月１０日の理事懇談会、４月１９日の運営会議において審

議し、天野氏の退任を了解するとともに、後任については役員の意向を確認しながら

事務局案をとりまとめ、総会にて審議のうえ決定することとなりました。 

 

２．事務局案   （①が総会による議決を要します）    裏面 別表参照 

①天野輝芳氏の監事退任にともなう監事の補充は行わず、残任期間は欠員のままとす

る。高木監事が一人となりますが、業務の発注者である長野県担当課にも監事と同

程度の確認をお願いします。 

②規約改正（第 6 条会員および第７条役員）が承認されますと、“長野県”は行政会

員となります。その結果、中島理事が理事の要件を満たさなくなってしまいます。

会長権限により顧問（第 7条⑤）として引き続き運営に携わっていただきます。 

③顧問（第 7条⑤）として、会長権限により飯田哲也氏（環境エネルギー政策研究所）

を選任します。 

 

                                      

３．参考 （５月１７日～５月２４日（木）までの期間で、役員の意向確認を行いました。） 

１．監事の欠員について 

天野氏の監事退任について了解されたところですが、後任についてつぎの中からもっともふ

さわしいと考える対応についてひとつ選んでください。 

ａ．欠員のままでよい （現役員の残任期間約１年は、高木監事が一人となります）【理事７名】 

意見：次年度候補としては、役員任期が終了するまでに検討すればよいと思います。候補と

して、①企業のＣＳＲ活動の中で、地域を含めた環境問題に積極的に取り組む企業の

責任部門長 例：セイコーエプソン、②県の補助金・支援金を受けている団体として、

長野県環境部長 （県の色合いが濃くなるかも知れませんが。） 

ｂ．残任期間は別の理事を推薦したい。 【理事２名】※具体的な推薦はありませんでした。 

意見：できれば長野市在住の方で、どなたか事務局で適任者を選んでいただきたい。 

意見：会費を徴収することになるので、Wチェックは必要であり補充は必要と考えます。と

言いながら具体名は出ないが、職務から考えると金機や県職などからでは。そのよう

な範囲で事務局にお任せします。 

ｃ．諏訪東京理科大からの推薦（奈良先生）ですすめてほしい。 【理事１名】 

意見：諏訪東京理科大学との連携は大事にしたいものです。 

ｄ．その他 → （具体的に記入ください） 【なし】 
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 別表 

自然エネルギー信州ネット 役員名簿（事務局案） 

理事・会長 茅野 實  

理事・議長 平島 安人  

理事 葦木 美咲  

理事 井出 進  

理事 沖野 外輝夫  

理事 傘木 宏夫  

理事 月岡 通孝  

理事 寺澤 茂通  

理事 原  亮弘  

監事 高木 直樹  

顧問 飯田 哲也 新任 

顧問 中島 恵理 理事から移行 

事務局長 宮入 賢一郎  

事務局次長 宮下 喬一  

                 2012年 6月 7日改正 

 


